

VIAVERDE

GRUPO REDUCIDO - CAMBOYA Y VIETNAM AL COMPLETO

SALIDAS: 16 MAY. 22 AUG 2025



DESDE 2345€ - 14 DÍAS

ITINERARIO

PHNOM PENH - SIEM REAP - HO CHI MINH - DELTA DEL MEKONG - HUE - HOIAN - HANOI - BAHIA DE HALONG - HANOI

En este viaje conoceremos uno de los lugares más impresionantes del mundo, los Templos de Angkor en Camboya. Una experiencia que debes vivir al menos una vez en la vida! Y para continuar recorreremos Vietnam de Sur a Norte, desde la vibrante Saigón hasta los impresionantes paisajes de la Bahía de Halong. Sin duda dos de los más interesantes destinos asiáticos que merece la pena visitar.

14 días / 12 noches

ITINERARIO

DÍA 1. MADRID - PHNOM PENH

Embarque en vuelo internacional con destino Camboya. Noche a bordo

DÍA 2. PHNOM PENH

Tras llegar al aeropuerto internacional de Phnom Penh, completaremos los trámites de equipaje y aduana. A continuación, nos encontraremos con nuestro guía de habla hispana y nos trasladaremos al hotel.

Phnom Penh, la capital de Camboya, se encuentra en la confluencia de los ríos Mekong, Bassac y Tonle Sap, en la llanura central. Fundada en 1434,

la ciudad ha experimentado varios abandonos antes de ser restablecida en 1865. Es un importante centro económico, industrial, comercial, cultural, turístico e histórico del país. Tras el almuerzo visitaremos el barrio francés histórico, donde se encuentra el Palacio Real construido durante la época colonial francesa. El complejo alberga la Pagoda de Plata, así llamada por las 5.000 baldosas de plata que cubren su suelo. También exploraremos el Museo Nacional, que exhibe importantes colecciones de objetos arqueológicos, religiosos y artísticos jemer. Por último, visitaremos Wat Phnom, una antigua pagoda en una colina que marca el legendario lugar de fundación de la ciudad. Traslado al hotel y alojamiento.

DÍA 3. PHNOM PENH - SIEM REAP

Desayuno en el hotel. El chófer (habla inglesa) nos recogerá en el hotel para trasladarnos a nuestro hotel en Siem Reap. Duración aproximada 6 horas. Almuerzo en ruta incluido.

Bienvenidos a la ciudad de los Templos. Siem Reap fue la antigua capital del Imperio Jemer. Con un pasado glorioso y un presente brillante, es también el lugar donde podremos descubrir la que para muchos es la octava maravilla del Mundo, los templos de Angkor. Tarde libre.

Opcionalmente podrán reservar para esta tarde una visita a Kampong Phluk, el pueblo flotante, que realizaremos parte en autobús y parte en barco.

Se trata de un conjunto de tres aldeas de casas construidas en la llanura aluvial del lago Tonle Sap, a unos 16 km al sureste de Siem Reap. Los pueblos son principalmente jemerres y tienen unos 3.000 habitantes entre los tres. La zona está rodeada de manglares inundados y alberga una gran variedad de animales, como los macacos cangrejeros. Durante la estación seca, cuando el lago está bajo, los edificios de las aldeas parecen elevarse sobre sus 6 metros de altura sobre pilotes de 6 metros expuestos a la falta de agua. En esta época del año, muchos aldeanos se trasladan al lago y construyen casas provisionales sobre pilotes. En la estación húmeda, cuando el nivel del agua vuelve a subir, los aldeanos regresan a sus casas permanentes en la llanura aluvial. La economía de Kampong Phluk se basa, como cabría esperar, en la pesca, principalmente en la recogida de gambas. Kampong Phluk recibe comparativamente pocos visitantes extranjeros y ofrece una visión de cerca del bosque sumergido y la vida de las aldeas lacustres, que aún no se han visto afectadas por el turismo.

Esta visita debe ser reservada desde España y su precio es de 60 euros, incluyendo guía de habla hispana, traslados en autobús, entradas, agua y embarcación privada.

DÍA 4. SIEM REAP (ANGKOR COMPLEX)

Desayuno en el hotel. Visita a la ciudad de Ta Prohm donde veremos el Templo Ta Prohm, caracterizado por sus enormes arboles con raíces gruesas que enredan sus paredes. Tras estos templos, visitaremos una de las joyas de Camboya, el impresionante Angkor Thom “La Gran Ciudad”. Esta visita incluye muchos de los mejores templos del Rey Jayavarman VII, que

gobernó desde 1181 hasta 1220. En la puerta sur de Angkor Thom podremos ver una imponente estatua de Avalokiteshvara, que aparece en la película de Tomb Raider. En el templo de la ciudad podremos ver el templo de Bayon, construido a finales del siglo XII y adornado con cientos de rostros realizados en piedra. Continuaremos por la Terraza de los Elefantes, la Terraza del Rey Leproso y las 12 torres idénticas de Prasat Suor Prat. No nos podremos perder los templos de Baphuon, Phimeanakas, Khleang. Almuerzo. Por la tarde disfrutaremos de Angkor Wat; es el mayor edificio sagrado en la tierra y tiene gran importancia para el propio Khmer. Fue construido por el rey Suyavarman y está dedicado al dios hindú Vishnu. Se encuentra rodeado por un foso gigante y contiene cientos de adornos y relieves que cubren las paredes. Desde lo más alto se puede observar la impresionante selva. Alojamiento.

DÍA 5. SIEM REAP - HO CHI MINH

Desayuno. A la hora indicada traslado al aeropuerto para embarcar en un corto vuelo con destino Ho Chi Minh. Llegada al aeropuerto internacional y trámites de inmigración. A la salida nuestro chofer estará esperando, para darles la bienvenida a “Saigon” como les gusta llamar a los locales a su ciudad y como siempre se ha conocido a la “Perla del Mekong”. Traslado al hotel. Entrega de su habitación, resto de la tarde libre. Les recomendamos que den un paseo para empaparse de la cultura local, cenar en alguno de los múltiples puestos callejeros o simplemente tomar el pulso a la ciudad. Alojamiento.

DÍA 6. HO CHI MINH - DELTA DEL MEKONG - HO CHI MINH

Desayuno en el hotel. Hoy realizaremos la visita de My Tho, localidad situada en la ribera del río Mekong. Tomaremos un barco para disfrutar de un relajante crucero por el río Mekong, donde visitarán un pueblo de pescadores y cuatro islas (conocidas como Dragón, Unicornio, Tortuga y Phoenix). Después navegaremos por un canal para ser testigos de la vida cotidiana de los habitantes de la provincia de Ben Tre, visitaremos una granja de abejas y un taller de artesanía donde podrán disfrutar de un té con miel mientras ven como trabajan la madera de coco. Después, disfrutaremos de un paseo en carro de caballos por la carretera para visitar los frutales, conocer las frutas tropicales de temporada y escuchar música tradicional a cargo de la gente del pueblo. Almorzaremos en un restaurante local situado en la ribera del río Mekong. Más tarde, subiremos a un pequeño sampan para navegar por un canal de regreso al barco. Desembarcaremos en el pueblo de 'coconut village' para visitar un taller de dulces de coco y probar sus especialidades. Regreso a Ho Chi Minh por la tarde. Alojamiento.

DÍA 7. HO CHI MINH - HUE

Desayuno en hotel. Hoy seguiremos descubriendo la ciudad con las visitas del Museo de Historia y el antiguo Palacio Presidencial, y desde allí caminando (aunque si desean el vehículo estará disponible en todo momento), accederán a los principales monumentos de la época colonial de la

ciudad; La Oficina de Correos, el Hotel de Ville o el Ayuntamiento, La calle Dong Khoi, (la antigua Rue Catinat), La Casa de la Ópera. Almuerzo en restaurante local. Tras este fantástico recorrido, traslado al aeropuerto para embarcar en un corto vuelo con destino Hue. Llegada, traslado a su hotel y alojamiento.

DÍA 8. HUE - HOIAN

Desayuno en el hotel. Visita de Hue. Hue fue conquistada en el siglo XIV por los Viets del norte. En 1687 los Viets hicieron de Hue su capital, continuando su expansión en el territorio Cham. Siguió siendo la capital bajo la dinastía Nguyen siendo gobernada por trece emperadores, el último de los cuales lo hizo hasta 1945. Hoy en día Hue sigue siendo la capital intelectual de Vietnam, ya que cuenta con 12 universidades. Hue supo mantener su identidad cultural, mientras que otras ciudades se estaban acomodando a las influencias extranjeras. La dinastía de los Nguyen dejó un legado único, una ciudad imperial de ciudadelas, palacios, tumbas y templos establecidos en la tranquila campiña que bordea el río Perfume. Hoy continua siendo una villa tranquila alrededor del río Perfume. Precisamente hoy embarcaremos en un romántico recorrido por este río, donde en el entorno tranquilo de jardines y lagos encontraremos uno de los lugares de mayor culto de Hue, la Pagoda de Thien Mu. Seguidamente visita al mausoleo del emperador Tu Duc y después la Ciudadela Imperial donde la dinastía Nguyen gobernó entre 1802 y 1945. Para finalizar vistamos Dong Ba Market. Almuerzo en restaurante local y continuación hacia Hoi An. Llegada al hotel y alojamiento en Hoi An.

DÍA 9. HOIAN

Desayuno en el hotel. Esta mañana visitaremos Hoian, un destino encantador, con dos caras: el puerto comercial de calles estrechas y sus casas tradicionales, y la playa con sus nuevos complejos y largos tramos de arena blanca y limpia. El patrimonio de Hoi An es su puerto comercial, las pequeñas casas de comerciantes de la ciudad que albergan una gran variedad de tiendas de artesanía y artesanos, incluyendo algunos de los mejores sastres de Asia. A pesar de los de 200 años de antigüedad, los estragos del tiempo y la guerra, el centro de Hoi An sigue siendo el mismo que estaba cuando la ciudad era un importante enclave, mostrando su magnífica arquitectura. Disfrutarán de un paseo por el centro de la ciudad antigua para visitar los hogares de los antiguos comerciantes de más de 400 años de antigüedad. El puente Japonés Cubierto y el colorido mercado serán las otras dos visitas. Almuerzo en restaurante local. Regreso al hotel y resto del día libre para descubrir este fascinante enclave a su aire, la playa o simplemente relajarse. Alojamiento

DÍA 10. HOIAN - DANANG - HANOI

Desayuno en hotel. Traslado temprano a Danang para tomar el vuelo a la capital de Vietnam Hanoi. Llegada y asistencia de nuestro guía. Comenzaremos la visita con el Mausoleo de Ho Chi Minh (por fuera), quien fue apreciado como la figura histórica y el padre de Vietnam moderno, (cerrado todos los lunes y viernes de septiembre a diciembre), que fué su residencia temporal desde

1954 hasta 1969. Tras esta visita irán hacia una auténtica casa de madera de estilo étnico. En el mismo complejo podrán ver la Pagoda del Pilar único que fue fundada por el rey Ly en el año 1049, convirtiéndose hasta la actualidad en un importante símbolo para los habitantes en Hanói. Continuaremos con el Templo de la Literatura, que fue la primera universidad de Vietnam, allá por 1076. Visita de Museo Etnológico, localizado en un edificio colonial de la época francesa que fue el Ministerio de Información, conoceremos más sobre las costumbres y culturas de las 54 etnias de Vietnam. Almuerzo en un Restaurante local. Por la tarde, caminaremos por el Barrio Antiguo de Hanoi, pasando por algunos puntos interesantes, muchos de ellos son considerados como símbolos de esta ciudad milenaria como el Lago Hoan Kiem, la Catedral de San José de Hanói, construida en 1886 en el estilo neo-gótico, La pagoda de Bà Dá, construida en el siglo XV, donde encontraremos estatuas de madera y algunas cosas valiosas. Paseo de 45 minutos aprox en Ciclo, pasando por las estrechas callejuelas repletas de tiendas, la mejor manera para ver la vida cotidiana de los lugareños de las 36 calles. Al final de la tarde disfrutarán de un Espectáculo Tradicional de Marionetas sobre el agua en un Teatro. Tras este excitante día, regreso a su hotel. Resto de la noche libre para disfrutar a su aire de la ciudad. Nuestro guía les informará de lo que puedan necesitar. Alojamiento.

DÍA 11. HANOI - BAHÍA DE HALONG

Desayuno en hotel. A la hora indicada les esperan para el traslado por carretera * (4 hrs aprox) hacia la zona declarada por la UNESCO Patrimonio de la Humanidad en 1994 y ampliada la declaración en

el año 2000. La mejor manera de conocer este enclave es pasar una noche a bordo de un encantador barco surcando sus aguas. El paisaje místico de la Bahía de Halong, donde miles de islas de piedra caliza sobresalen del mar esmeralda, esculpidas en formas extrañas y rodeadas de coloridas aldeas flotantes es realmente un destino impresionante. En el viaje se pasa por las ricas tierras del Delta del Río Rojo, observando la vida cotidiana de los aldeanos, trabajando el arroz o con los búfalos de agua. Llegada y embarque, asignación de su camarote. Almuerzo a bordo. Navegando por la bahía, y viendo formaciones como Dinh Huang (olla de incienso). Cena a bordo, con marisco local mientras se oculta el sol. Alojamiento en el barco.

Nota. El traslado hacía/desde Halong, se realiza en Shuttle Bus sin guía desde/hasta el hotel, ya que por normativa el guía no les acompaña durante su estancia en Halong aunque les dará todas las explicaciones necesarias

DÍA 12. BAHÍA DE HALONG - HANOI

Después del desayuno ligero (06:00 aprox), tiempo libre hasta desembarco. Antes del desembarco, brunch a bordo a las 10:00 aprox. Recomendamos tomar un buen brunch. Traslado al hotel de Hanoi (unas 4 horas) y tarde libre a su disposición para seguir conociendo la ciudad. Alojamiento.

DÍA 13. HANOI

Desayuno. Día libre

Posibilidad de contratar visitas opcionales como Hua Lu y Tam Coc. En esta visita viajaremos durante 2 horas en coche a través de las zonas rurales del norte del país para hacer una excursión a Hoa Lu, antigua capital de Vietnam en los siglos X y XI. Visitaremos los templos dedicados al emperador Dinh Tien Hoang de la dinastía Dinh (968-80), y al emperador Le Dai Hanh de la dinastía Le (980-1009). Si el tiempo lo permite, después de visitar Hoa Lu se hará una caminata de media hora hasta una de las colinas de piedra caliza que rodean el entorno y seremos recompensados con unas vistas espectaculares. La ciudadela de Hoa Lu se levanta a los pies de las montañas Ma Yen, lugar desde el que tenemos una vista privilegiada de la antigua capital y de los Templos Le y Dinh. Después partiremos hacia la ciudad de Tam Coc para un almuerzo vietnamita. Tam Coc que significa "Las Tres Cuevas", es una zona de Vietnam que transcurre entre arrozales, bañada por el río Ngo Dong y salpicada por formaciones rocosas kársticas y cuevas de piedra caliza. El agua y el paisaje han hecho que Tam Coc se conozca popularmente como La Bahía de Halong en Tierra o la Bahía de Halong entre arrozales. Más accesible que su hermana mayor, la bahía de Halong, Tam Coc derrocha espectacularidad de paisajes y exotismo. Navegaremos en pequeñas barcas de remos, llamadas sampan, con capacidad para 4 personas, por el río Ngo Dong. Por nuestro recorrido turístico por el parque natural contemplaremos formaciones rocosas, atravesaremos cuevas, visitaremos pagodas Ha, Trung, y Thuong y los restos de monumentos y edificaciones de tiempos del Vietnam de leyenda. Crucero de vuelta a la ciudad por sampán Tam Coc, antes de regresar. Regreso a Hanoi y alojamiento.

DÍA 14. HANOI - MADRID

16 MAY 2025

22 AUG 2025

23 SEP 2025

25 NOV 2025

Desayuno en el hotel. Tiempo libre. A la hora indicada, traslado al aeropuerto para tomar su vuelo de regreso a su ciudad de origen.

EI ORDEN DE ESTE ITINERARIO PUEDE VARIAR SIN AFECTAR AL CONTENIDO DE LAS VISITAS

Alojamientos previstos o similares

Phnom Penh - Home Chic standar room

Siem Reap - City River standard room

Ho Chi Minh - Acnos deluxe room

Hue - Rosaleen superior room

Hoian - Hoian Garden Palace superior room

Hanoi - Sojo Ga Hotel classic room

Crucero Halong - Garden Bay Cruise

Fechas de salida

25 APR 2025

¿QUÉ INCLUYE?

Incluye

Vuelos internacionales con Cathay Pacific

Vuelos domésticos

Tasas de aeropuerto (495€)

1 noche en Phnom Penh en AD

2 noches en Siem Reap en AD

2 noches en Ho Chi Minh en AD

1 noche en Hue en AD

2 noches en Hoian en AD

3 noches en Hanoi en AD

1 noche en la Bahía de Halong en PC

7 almuerzos en restaurante local y 1 Brunch en barco.

Guías locales en español. (En la bahía de Halong, no se permite a los guías embarcar con sus clientes. Se dispone de un guía en inglés que atiende a todos los viajeros a bordo)

Visitas según itinerario con entradas incluidas

Todos los traslados en vehículo acondicionado

Seguro básico de viaje

NO INCLUYE:

Visado de Camboya de trámite a la llegada (aproximadamente 35\$ pago en efectivo en dólares)

También se puede obtener la visa online <https://www.evisa.gov.kh/>. Recomendable para evitar colas en los aeropuertos.

Tarjeta de inmigración electrónica ("e-arrival card"): A partir del 1 de julio de 2024 todos los viajeros deben cumplimentar obligatoriamente la E-ARRIVAL al menos 7 días antes de la fecha de entrada al país. Descargue la aplicación oficial de E-arrival: <https://arrival.gov.kh/> . Ingrese sus datos personales. Recibirá un correo electrónico de confirmación con un código QR. Muestre el código QR al oficial de inmigración a su llegada.

Propinas en hoteles, cruceros, restaurantes o para guías, conductores, etc

Gastos personales durante el viaje como teléfono, lavandería, bebidas, etc....

Comidas no mencionadas en el programa.

Bebidas en las comidas

Ningún otro servicio no mencionado como incluido

PRECIO

16 MAYO Precio por persona Adulto 2.345 € - tasas incluidas

22 AGOSTO Precio por persona Adulto 2.445 € - tasas incluidas

Suplemento individual

450€